



---

Récollection des catéchistes

---

Le 30 juin à Aizecq dans les pas de notre saint charentais Saint Pierre Aumaître les catéchistes ont vécu une journée particulière, un temps pour revenir à soi, un temps d'amitié au cœur de ce qui nous anime, **notre mission** !



EN CHEMIN VERS L'EUCARISTIE !



## AUTOUR DE SAINT PIERRE AUMAÎTRE



UN DES SIGNES DU BAPTÊME ,LA LUMIÈRE !

Dès le matin, autour et dans l'église d 'Aizecq , frères et sœurs ont vécu un chemin baptismal , chemin du serviteur , d'amour , d'union au Christ ,rythmé par une méditation personnelle avant de partager l'Eucharistie en fin de matinée célébrée par Père Martial Leblanc avec François Chartier diacre du doyenné Nord Charente

## CELEBRATION EUCHARISTIQUE



Le repas fut copieux et chaleureux, animé par de nombreux échanges avant de se tourner vers une après-midi active : l'immersion des participants dans une activité manuelle pour réaliser des votives dans des petits pots de verres peints, selon les inspirations de chacun et chacune, aux couleurs, signes, symboles du baptême ... Dès le retour du soleil, une petite randonnée a conduit les courageux vers la maison de Saint Pierre Aumaître, où l'émotion a gagné chacun en ces lieux si modestes...



Autour d'un bon repas de fin d'année



Avec beaucoup de concentration !



Une journée vraiment conviviale, fraternelle où chacun a trouvé son temps, son pas ,pour prier , partager ,se dire le bien ou le moins bien vécu de cette année et partager les désirs, les projets ,les perspectives pour la prochaine année.



**Merci pour cette rencontre , bel été à chacun de vous !**